



Conseil de sécurité

Distr. générale
31 août 2018
Français
Original : anglais

Lettre datée du 29 août 2018, adressée à la Présidente du Conseil de sécurité par le Secrétaire général

À l'issue des consultations d'usage, je vous informe de mon intention de nommer Jeanine Hennis-Plasschaert (Pays-Bas) Représentante spéciale pour l'Iraq et Cheffe de la Mission d'assistance des Nations Unies pour l'Iraq. Elle succédera à Ján Kubiš (Slovaquie), que je tiens à remercier pour ses services.

M^{me} Hennis-Plasschaert a plus de 20 années d'expérience dans les domaines de la politique et de la diplomatie et a été Ministre de la défense des Pays-Bas de 2012 à 2017. Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, elle supervisera les activités des Nations Unies en Iraq et assurera la direction opérationnelle des activités de la Mission tout en offrant un encadrement et des orientations politiques. Elle fera fond sur l'action et les réalisations de son prédécesseur et sur les efforts déployés par les autres entités du système et la communauté internationale.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir porter le texte de la présente lettre à l'attention des membres du Conseil de sécurité.

(Signé) António Guterres

